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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
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国際ロータリー会長
　　  ゲイリー C.K. ホァン

ロータリーに輝きを
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前回（1213回例会）の記録
平成27年５月28日（木）

■ゲスト

  
■ビジター
養父信義会員（日田中央RC）

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　17名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　73.91%

■1212回出席報告の修正
　1212回欠席者 ４名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 82.61%→　82.61%
●メイクアップ
なし

●欠席者
出納会員・土居会員・仲本会員・渡邊会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 青少年奉仕　清浄園交流
 安心院旅行村  
◎次回例会プログラム 委員会　委員会引き継ぎ及び交流会反省
 グランプラザ中津ホテル  

◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　梶原会長
　今日は養父ガバナー補佐をお迎えしての
例会となりました。
　このところ、暑い日が続いていますね。
　昨日は日田市が34.5度で日本一の暑さとなりました。
養父ガバナー補佐の日田市が日本一の暑さを記録したと
いうことです。
　私の子供のころは運動会はおおむね秋と決まっていま
した。いくぶん涼しくなって気持ちのいい季節の運動会
であったわけです。昼ごはんの重箱には必ずレンコンや
栗、なし、みかん、などの秋の味覚が入っていました。
　ところが最近は春に運動会をする学校が増えてきまし
た。
　その理由はというと運動会の練習で秋の運動会だと練

習を８月、９月の暑いときにしなければならず、生徒に
負担が大きいとのことです。それで５月の運動会だと涼
しい時に練習ができるとのこと。理屈は通っていますが、
今年は気候の変動が激しく５月というのに軒並み30度を
超えていまして７月の気温なのだそうです。
　全国的に多くの小学生が熱中症で病院に搬送されたそ
うです。
　このさき地球の気候はどうなるのでしょうか心配され
ますね。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　宇佐RC、日出RC
●週報受理　中津RC
●幹事報告
・豊後高田ロータリークラブ事務局開設のお知らせ
・2015～ 2016年度　会員増強セミナー開催のご案内
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◎本日のメニュー

◎その他報告事項
・日田中央ロータリークラブより、R.I.2720地区の養父
信義ガバナー補佐がお見えになり、本年度の報告と次
年度へ向けてI.M.の補助金をいただきました。

・2015年5月30日（土）17：00より、グランプラザ中津
ホテルにて中津中央ロータリークラブ創立40周年記念
式典・祝賀会が開催されました。

式典・祝賀会には当クラブからも多くの会員が参加し、
祝賀会では様々なアトラクションが会場を盛り上げま
した。

◎ニコニコボックス
〔辛嶋会員〕養父さん、本日はようこそおいでくださいま
した。
〔梶原会長〕養父さん、一年間ありがとうございました。
〔岡野会員〕養父さん、本日はありがとうございました。
お金は事務局の方で管理したいと思います。
〔養父義信ガバナー補佐〕口座まで作っていただいてあり
がとうございます。早速、地区の行事がありますがよろ
しくお願いします。
〔梶屋会員〕沢山のニコニコありがとうございました。

◎クラブフォーラム　辛嶋次年度会長
　本日は、辛嶋次年度
会長により、次年度へ
向けてのクラブフォー
ラムが開催されました。
　先ず、辛嶋次年度会
長より次年度の計画と
抱負の紹介をいただき
ました。
　その中で、次年度へ
向けて当クラブ全体の
担当する事業について
の発表と提案をいただきました。
　その中で、７月16日（木）に予定しております、ガバナー
公式訪問例会についての思いの発表と話し合いが行われ、
11月7日に予定されているI.M.や12月の3クラブ合同例会
についての話し合いが行われました。

　また、岡野会員より
11月7日に予定されて
いるI.M.についての提
案とクラブの細則の
変更についての提案
がされました。


